

Presseinformation

Berlin, 13.12.2011

Grüne Woche 2012 – Messeauftritt Freiberger mit der Pizza „Von Kindern für Kinder“ zugunsten der Stiftung UNESCO – Bildung für Kinder in Not

Auf der Grünen Woche vom 20. bis 29. Januar 2012 wird Pizzaproduzent Freiberger auf seinem Messestand 201 in Halle 1.2 b das Projekt mit der Stiftung UNESCO präsentieren, die Pizza „Von Kindern für Kinder“. Gemeinsam mit der Stiftung UNESCO- Bildung für Kinder in Not haben Kinder aus verschiedenen Nationen eine Pizza entwickelt. Seit Oktober ist die Pizza im Handel erhältlich. Pro verkaufte Pizza gehen 50 Cent an die Stiftung UNESCO- Bildung für Kinder in Not. Mit dem Geld sollen Schulen in Entwicklungsländern gebaut werden. Auf dem Stand der Firma Freiberger wird die Pizza „Von Kindern für Kinder“ an die Messebesucher verkauft. Der gesamte Erlös aus dem Verkauf kommt der Stiftung UNESCO zugute. Weiterhin finden mehrmals am Tag Malwettbewerbe für Kinder im Vorschulalter statt, und die schönsten Pizzabilder werden prämiert. **UNESCO-Sonderbotschafterin Dr. h.c. Ute-Henriette Ohoven** wird persönlich auf dem Messestand über das Projekt informieren.

Über das Projekt Pizza „Von Kindern für Kinder“

Bildung fördern heißt Zukunft schaffen!

Besonders Kinder brauchen in der globalisierten Welt unsere Hilfe. Bildung und Ausbildung sind für sie der Schlüssel zu einer besseren Lebensperspektive. Gemeinsam mit dem Handel möchte Pizzahersteller Freiberger einen Beitrag leisten, benachteiligten Kindern zu einer besseren Zukunft zu verhelfen. Unter dem Motto „Von Kindern für Kinder“ wurde gemeinsam mit Kindern eine Pizza entwickelt, die Kindern schmeckt und Kindern hilft. Pro verkaufte Pizza gehen 50 Cent an die Stiftung UNESCO – Bildung für Kinder in Not. Der durchschnittliche Kostenaufwand für eine Schule in einem Entwicklungsland beträgt 250.000 Euro. Ziel ist es, 20 Schulen zu bauen.

Über die Stiftung UNESCO – Bildung für Kinder in Not

Weltweit gibt es 69 Millionen Kinder, die keine Schule besuchen können. In zahlreichen Entwicklungsländern sind Kinder Not und Ausbeutung hilflos ausgeliefert, oft ohne jegliche familiäre Bindung. Ohne Schulbildung ist es für diese Kinder unmöglich, der Armut zu entkommen. Die Arbeit der Stiftung UNESCO - Bildung für Kinder in Not schafft die Grundlagen für eine hoffnungsvollere Zukunft. Die Stiftung UNESCO – Bildung für Kinder in Not, unter der Leitung von UNESCO-Sonderbotschafterin Dr. h.c. Ute-Henriette Ohoven, hat bislang über 400 Hilfsprojekte in 97 Ländern umgesetzt.

Über Freiburger

Als einer der führenden Pizzahersteller weltweit produziert Freiburger in großen Mengen Handelsmarken für nahezu alle großen Handelsorganisationen in Europa, Asien, USA und den Vereinigten Arabischen Emiraten. Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in Berlin. Insgesamt arbeiten für die Freiburger-Gruppe ca. 2000 Mitarbeiter, die an 5 Produktionsstätten in Deutschland, Österreich und England täglich über zwei Millionen Produkte nach 1400 verschiedenen Rezepturen herstellen. Im vergangenen Geschäftsjahr erwirtschaftete die Freiburger-Gruppe einen Umsatz von 480 Mio. Euro. Neben Pizza rundet Freiburger sein Sortiment mit weiteren Convenience Produkten ab. Dazu gehören Pastagerichte sowie Baguettes und andere Snacks, die individuell für die internationalen Kunden passend zu deren Gesamtsortimenten entwickelt und produziert werden. Freiburger ist eine hundertprozentige Tochter der Südzucker AG Mannheim/Ochsenfurt.

Kontakt:

Ute Fath
Öffentlichkeitsarbeit
Tel. +49 30 40704 - 120
E-Mail: ute.fath@freiberger.de
Freiberger Lebensmittel GmbH & Co.
Produktions- und Vertriebs KG
Zerpenschleuser Ring 1
D 13439 Berlin
www.freiberger.de